
 
Herr Knorz von der Verwaltung erklärt, dass die Straßen L414 und L412 in sehr schlechtem 
Zustand sind und saniert werden sollen. Die Unfallsituationen liegen aber nicht an dem Zustand 
der Straße. Eine Geschwindigkeitsbeschränkung ist laut Polizei nicht möglich und durchgängig 
Tempo 50 rechtlich nicht zulässig. 
Der Antrag kann nicht weiter verfolgt werden. 

 

 


